

Beasiswa Kukar Idaman Rp40 Miliar



Sumber gambar : *Kaltimpost.co.id* Rabu, 31/1/2024

Pendaftaran beasiswa Kukar Idaman tahun 2024 akan dibuka dalam waktu dekat. Sistemnya sama dengan tahun sebelumnya, Beasiswa kali ini tersedia 1.000 kouta dengan pagu anggaran sebanyak Rp40 miliar.

TENGGARONG-Kabag Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Setkab Kukar Dendy Irwan Fahriza mengatakan, pendaftaran tahun ini dibuka lebih cepat. Yakni mulai pekan pertama Februari. Laman situs *web* baru untuk mempermudah masyarakat Kukar mendaftar.

“ Sekarang *website* kami menyediakan tiga fitur beasiswa. Di Bagian Kesra Setkab, BKPSDM dan Disdikbud,” ungkap Dendy, Selasa (30/1).

Fitur di Bagian Kesra menyediakan Beasiswa Pondok Pesantren tingkatan *ula*, *wustho*, dan *ulya*, dan beasiswa sekolah umum. Mulai tingkat SMA, SMK, hingga MA serta beasiswa Diploma untuk D-1, D-2, D-3, D-4 serta beasiswa S-1 hingga S-3.

Sedangkan di fitur Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kukar, akan menampilkan beasiswa sekolah umum yang menysasar SD, SMP, MI, dan MTS. Serta Beasiswa Kesetaraan dan Beasiswa Guru untuk S-1. Fitur di Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kukar menyediakan beasiswa bagi para aparatur sipil negara (ASN).

"Nanti juga akan ada beasiswa stimulan, prestasi di bidang akademik dan non-akademik, kerja sama dengan perguruan tinggi, dan tematik. Serta beasiswa PUPUS, dalam artian tuntas pembiayaannya di pendidikan dan biaya hidup," tegas Dendy.

Dendy memastikan metode pendaftaran dipermudah. Seperti jumlah surat pernyataan yang dulu perlu empat kini dipangkas menjadi satu. Melihat antusias tahun 2023, di

mana penerima beasiswa menembus angka 2.200. Tahun ini akan ada 1.000 kuota. Detailnya, stimulan sebanyak 800, kerja sama 200, dan ponpes 200. Dendy yakin kuota ini akan terpenuhi.

"Silakan mendaftar sesuai kategorinya, sudah dipisah. Yang terpenting beasiswa ini untuk memfasilitasi mahasiswa dan mahasiswi yang beridentitas Kukar. Jangan lewatkan kesempatan fasilitasi pemerintah ini. Dibuka dua kali sampai akhir tahun," tutupnya.

Sumber berita:

1. Kaltim Post, Beasiswa Kukar Idaman Rp 40 Miliar, 31/01/24

Catatan:

1. Dalam Pasal 1 angka 5, angka 6, dan angka 7 Peraturan Bupati Kutai Kartanegara Nomor 5 Tahun 2022 tentang Beasiswa Kukar Idaman sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Bupati Nomor 30 Tahun 2022 dijelaskan sebagai berikut:
 5. Beasiswa Kerjasama adalah beasiswa yang diberikan bagi pelajar dan atau santri jenjang pendidikan menengah dan mahasiswa yang memiliki prestasi akademik sesuai dengan kebutuhan pemerintah daerah dan persyaratan yang ditetapkan.
 6. Beasiswa Stimulan adalah bantuan yang diberikan kepada pelajar dan mahasiswa penduduk Kutai Kartanegara di luar beasiswa kerja sama yang memiliki potensi untuk meningkatkan prestasi akademik.
 7. Beasiswa Berprestasi Akademik adalah beasiswa yang diberikan kepada pelajar dan mahasiswa penduduk Kutai Kartanegara yang mempunyai keunggulan prestasi akademik sesuai persyaratan yang ditetapkan.